

Un ladrón de cobre roba un valioso prototipo de acero de la Universitat Politècnica - Las Provincias - 26/08/2017



Un ladrón de cobre roba un valioso prototipo de acero en la Universitat Politècnica

:: JAVIER MARTÍNEZ

VALENCIA. La Policía Nacional ha esclarecido el robo de un valioso prototipo de acero inoxidable que estaba elaborando un equipo académico de la Universitat Politècnica de Valencia (UPV), aunque la estruc-

tura metálica podría haber sido desguazada en una chatarrería.

La investigación policial se inició a finales del pasado mes de junio después de que un representante legal de la UPV denunciara el robo del prototipo, que está valorado en más

de 4.000 euros, aunque el perjuicio económico es mucho mayor debido al sobrecoste y retraso del proyecto de innovación como consecuencia de los hechos delictivos. Según informaron fuentes de la UPV, la estructura metálica fue financiada por

el programa Horizonte 2020 de la Unión Europea, que obliga a grabar el prototipo durante las 24 horas del día. Esto facilitó la inmediata identificación del autor del robo: un ladrón que cuenta con cerca de 70 antecedentes policiales. El individuo forzó una reja y una cerradura para acceder a la sala donde se encontraba el modelo metálico, según las imágenes grabadas por una cámara de vídeo.

Tras una investigación del Grupo de Policía Judicial de la comisaría de Marítimo de la Policía Nacional, la orden de detención del delincuente fue difundida también a la Policía Local de Valencia y una patrulla de este cuerpo arrestó al ladrón el pasado miércoles en la calle Mayor de Nazaret. La Policía Nacional se hizo cargo del detenido y de las investigaciones para intentar recuperar los restos del prototipo en la chatarrería donde el delincuente lo vendió como chatarra. El ladrón tiene numerosos antecedentes por robos de cobre y otros metales. El juez de guardia decretó el ingreso en prisión de este hombre.